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※農地利用最適化推進委員　3　名

※欠席委員　2　名

農地法第5条の規定による許可申請の承認について

農地法第5条の規定による許可申請の承認について

5．報告事項

田畑転換施工にかかる届出書について

　　第6号議案

6.そ　の　他

-

農地法第5条の規定による許可申請の承認について

　　第5号議案

農地法第5条の規定による許可申請の承認について

田畑転換施工にかかる届出書について

※出席委員 10 名

7.閉　　　　会

令和5年　第10回鳥羽市農業委員会

3. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　下村委員・河邑委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

開催日時：令和 5年 11月 16日（木）
午前　10：00 ～11:40

開催場所：鳥羽市役所　3階　第3委員会室

会計年度任用職員　 東浦　勉

小林　安太郎 木下　智博

中村　益己

局長　吉川　国博　次長兼書記　田畑　良樹　事務員　松本　伊織

樋尾　修

※欠席推進委員　2　名

上村　昌芳

※事 務 局

4.議　　　　　事

　　第1号議案

成瀬　きぬ代

　　第2号議案

　　第3号議案

佐々木　修 齋藤　又五郎

上村　達男

下村　一登

田畑　裕美

小池　日出美

尾﨑　勘七

木田　三男

河邑　源一郎 山本　隆

竹内　和雄

非農地証明願について

　　第4号議案

農地法第5条の規定による許可申請の承認について

農地法第3条の規定による許可申請の承認について

　　第7号議案

非農地通知申出について

　　第8号議案



（1番）

（5番）

（事務局）

（1番）

（5番）

（事務局）

（推進1）

なし

（5番）

なし

事務局には出来ればパネルの設置枚数や道路の状況等の最
終確認をお願いしたいですが、今のところは問題ないと思いま
す。

補足説明

議事結果 承認（全員賛成）

【質疑・応答】

【質疑・応答】

件名
第4号議案
農地法第5条の規定による許可申請の承認について

委員質疑
及び

事務局応答説明

この2年ほどは作っていなかったと思います。仕方がないと思い
ます。

委員質疑
及び

事務局応答説明

件名
第1号議案
農地法第5条の規定による許可申請の承認について

議事結果 承認（全員賛成）

【質疑・応答】

委員質疑
及び

事務局応答説明

補足説明
農道の破損について話が挙がっていた所ですが、現在は鉄板
が敷いてあり、苦情等も無く、問題は発生していないようです。

面積が1000㎡を超えていますが、フェンスはどのように張るので
すか。

図面の内側の線がフェンスを示しています。

件名
第2号議案
農地法第5条の規定による許可申請の承認について

補足説明

【質疑・応答】

承認（全員賛成）

委員質疑
及び

事務局応答説明

パネル設置枚数が1号議案より20枚ほど多いが、出力は同じと
なっている点について確認したいです。

パワコンが4.95×10基で最大出力は49.5kwが最大出力となりま
す。パネル枚数が多いほど出力は大きくなりますが、設置状況
による影響を受けます。

件名
第3号議案
農地法第5条の規定による許可申請の承認について

議事結果

補足説明
父親が作っていた田んぼを相続しましたが、住居から離れてい
て、耕作は難しいので仕方がないと思います。

第5号議案
農地法第5条の規定による許可申請の承認について

承認（全員賛成）

件名

議事結果
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（13番）

なし

（1番）

なし

（5番）

（推進1）

なし

（5番）

なし

（13番）

（4番）

なし

【質疑・応答】

既にコンクリートで舗装もしてありますので仕方がないと思いま
す。

【質疑・応答】

議事結果 承認（全員賛成）

件名
報告事項1
田畑転換施工にかかる届出書について

補足説明

申請地より上に、まだ耕作している田んぼがありますが、排水に
は関係ないと思います。

道路から2mほどの深い所ですが、土を入れて梅を栽培するとい
うことで、良いと思います。

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

議事結果 承認（全員賛成）

件名
第8号議案
非農地証明願について

同じです。

太陽光パネルが設置されて、土砂等が流れてくるので、埋める
許可を出した土地です。仕方がないと思います。

承認（全員賛成）

第7号議案
非農地通知申出について

【質疑・応答】

承認（全員賛成）

第6号議案
農地法第3条の規定による許可申請の承認について

【質疑・応答】

筆ごとに土地が三段になっています。大型バスを停める駐車場
にするには土地を平らに均す必要があると思います。

譲渡人のご主人が亡くなってから譲受人が管理、耕作していた
ようです。問題ないと思います。

委員質疑
及び

事務局応答説明

委員質疑
及び

事務局応答説明

補足説明

件名

補足説明

補足説明

議事結果

件名

補足説明

議事結果

委員質疑
及び

事務局応答説明

委員質疑
及び

事務局応答説明
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なし

なし

補足説明

【質疑・応答】委員質疑
及び

事務局応答説明

件名
報告事項2
田畑転換施工にかかる届出書について

4


